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Frage an Radio Eriwan:  ist es richtig, dass viel mehr Anwälte das EGVP nutzen

würden ? Antwort: Im Prinzip ja, wenn denn mehr Gerichte teilnehmen würden. Die Bilanz in NRW ist
erschreckend: es gibt mit dem Landgericht Köln sage und schreibe ein einziges Landgericht, mit dem
Anwälte per EGVP kommunizieren können. Insgesamt, also eingeschlossen Verwaltungsgerichte und
Finanzgerichte, sind es in NRW ganze sechs Gerichte (ohne Registergerichte), mit denen eine
Kommunikation per EGVP möglich ist. Das erstaunt, weil viele Gerichte sich zu recht wegen der ihnen
zugesandten vielen „Doubletten“ („vorab per Telefax“ – Post kommt hinterher) bei den Anwälten
darüber beschweren, dass die Akten unnötig dick werden. All das entfällt wohltuend beim EGVP. Wo
sind die Initiativen bei Justiz, Kammern und DAV, um das System zu pushen ? Es könnten eine Menge
Kosten eingespart werden.

RANDOM COIL
Prof. Dr. Sturm Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

http://blog.random-coil.de/wp-content/uploads/2011/02/rnd_logo_facebook6.jpg

